

# lamuse

L'É-MAG DES MEILLEURS SORTIES EN FAMILLE



**Jusqu'au 7 avril 2010.**

**Contes de la peur bleue.**

A partir de 7-8 ans.

D'après Guy de Maupassant, Théophile Gautier et Jean Markale.

Mise en scène et adaptation Hélène Boisbeau.

Avec Hélène Boisbeau et Marie Hélène Grimigni.

Que c'est bon d'avoir peur ! Sans excès, ce spectacle est un modèle du genre, d'abord par ce qu'il s'appuie sur des textes étonnants, quelquefois morbides et assez effrayants, et à priori peu connus. Une chose est sûre, le pouvoir d'évocation de ces contes et autres nouvelles, dont certains sont anciens, reste intact. La preuve : tous ceux qui font les fiérots en entrant dans la salle, se laisseront très vite prendre et, en quelques minutes, on n'entend plus une mouche voler, ce qui est un signe qui ne trompe pas !

Les deux comédiennes sont parfaites, avec leur excellente diction, leur jeux de scènes et autres mimiques. Elles sont élégantes et majestueuses, avec des costumes magnifiques, faits de tissus lourds. Elles en imposent immédiatement à leur auditoire. Elles rivalisent à celle qui doit inventer la meilleure histoire à faire peur, et à ce jeu, elles ne manquent pas d'imagination !

Enfin, c'est du grand et du beau théâtre. La mise en scène est inventive, les accessoires ingénieux, les lumières sont utilisées à bon escient, le tout nous fait vivre des moments magiques ou effrayants, mais toujours intenses. A voir absolument !

*Isabelle d'Arceville*

19 Janvier 2010